

Pressemitteilung Nr. 254

31.07.2024

Kriminal-Tango-Bus ab sofort auf Tour

Ein Bus der Neunkircher Verkehrs GmbH (NVG) rollt ab sofort in neuem Gewand über die Straßen: Beklebt in Rot und Schwarz wirbt er für das Kriminal Tango Krimifestival Neunkirchen, das vom 14. bis zum 28. September seine Premiere feiert. Am Montag, 29. Juli, haben Oberbürgermeister Jörg Aumann, Festival-Leiterin Edda Petri und NVG-Geschäftsführer Pascal Koch den Kriminal-Tango-Bus auf dem Stummplatz erstmals vorgestellt.

Die NVG unterstützt das neue Krimifestival mit der Bereitstellung und Beklebung des Busses als Werbefläche. Das Festival-Team freut sich darüber hinaus über positive Resonanz und breite Unterstützung ansässiger Einzelhändler, Unternehmen, Einrichtungen und Institutionen.

Mit insgesamt 29 Veranstaltungen an verschiedenen Orten in der Neunkircher Innenstadt ist es das aktuell größte Krimifestival im südwestdeutschen Raum. Der Ticketverkauf sei sehr gut angelaufen, betont Festival-Leiterin Petri und ergänzt, vier Veranstaltungen seien bereits ausverkauft.

Tel.: (06821) 202-129 / -113

E-Mail: presse@neunkirchen.de

Internet: www.neunkirchen.de

Tickets sind erhältlich bei Ticket Regional online sowie bei den Vorverkaufsstellen. Weitere Infos zum Festival gibt es unter www.kriminaltango-nk.de.